



## Entrevista / Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

“La escolta que envió la Secretaría de la Defensa la recibí yo en el vestíbulo y no en el salón de sesiones, esta llevaba la bandera y le pedí a la Mesa Directiva y a los integrantes de ambas Cámaras me acompañaran a rendirle honores y que la sesión la continuaríamos una vez que esto hubiese ocurrido, lo hice de esta manera porque venían armados con rifles, fusiles de alto poder y eso está prohibido en el recinto.

Además, hay que recordar que estábamos en sesión de Congreso General y yo no iba a permitir como presidente de la Cámara y presidente de Congreso General que pasaran armas al salón de sesiones. Para mí la ley es la ley, la Constitución es la Constitución y conmigo se cumple la ley independientemente de los gritos y de los reclamos que yo escuchaba en el Pleno. De esa manera reafirmé que lo que le hace falta a este país y es lo que no ha entendido Morena, es que el Estado de Derecho está vigente”.

<https://drive.google.com/file/d/18QM8gqczgFQRtNGXWhDZfRR1MalgElke/view>